

# Certamen de robótica

Jóvenes liceales reciben capacitación sobre matemática y física aplicada a la robótica para luego participar en Paysandú, Maldonado y Montevideo de la "Segunda competencia de robótica aplicada en Uruguay", informó la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT.

El concurso busca "acercar a estudiantes de secundaria a las facultades de Ingeniería con el objetivo de promover las nuevas tecnologías entre los jóvenes", informa un comunicado de la ORT.

La competencia entre los liceos sorteados en Montevideo se realizará el 22 de mayo. En las sedes de Maldonado y Paysandú el cierre de inscripciones será el 19 de junio, el sorteo el 23 de junio y la competencia el 7 de agosto, de acuerdo con la información.

La actividad es apoyada por la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII), el Instituto Tecnológico CTC y Microsoft Uruguay.